



Cerca de 40 personas pernoctan en el recinto

Hospedería del Hogar de Cristo funciona a plena capacidad en verano

Durante el periodo estival, el Hogar de Cristo se encuentra trabajando a plena capacidad de sus programas en Magallanes, destacándose como un actor fundamental en la atención a personas en situación de calle y vulnerabilidad. A pesar de la disminución de la oferta pública de albergues en verano, la institución ha asegurado una cobertura constante tanto en su hospedería como en la Ruta Social, mostrando el compromiso de brindar un apoyo digno y estable a quienes más lo necesitan.

La Hospedería de Avenida España está operado cerca de su capacidad máxima durante todo el verano. Con una ocupación promedio de entre 39 y 40 personas por noche de un total disponible de 40 plazas, el programa se ha consolidado como un espacio de



La hospedería brinda alimentación y alojamiento a personas en situación de calle.

vivienda transitoria esencial en la región. Financiada exclusivamente con aportes de socios y sociales del Hogar de Cristo, la hospedería ofrece un lugar seguro para pasar

la noche.

El equipo de trabajo está compuesto por ocho monitores, quienes se organizan en turnos rotativos para garantizar la atención las

24 horas del día. Según Alvaro Rondón, director ejecutivo del Hogar de Cristo en Magallanes, se asegura la acogida y acompañamiento básico, pero no permite responder a necesidades más complejas. "La hospedería no cuenta con profesionales de la salud, ya que está diseñada como un programa de emergencia y de transición", señaló. Esto evidencia un desafío importante en términos de ampliación de recursos y capacidades para responder a una creciente demanda de servicios integrales.

Ruta Protege

En paralelo, la Ruta Protege ha operado de forma estable y constante, cubriendo a 20 personas durante la mañana y otras 20 en la tarde. Este programa, financiado por el Ministerio de Salud, garantiza su funcionamiento hasta mayo de

2025, con posibilidades de renovación mediante nuevas licitaciones. La Ruta se concibe como un modelo permanente de intervención, recorriendo las calles para brindar atención a personas que, por diversas razones, no acuden a hospederías o albergues.

Atención domiciliaria

Otro de los programas clave del Hogar de Cristo en Magallanes es la Atención Domiciliaria para Adultos Mayores (Padam). Con capacidad para 40 participantes y sus familias, este dispositivo busca promover un envejecimiento digno, vinculado a los entornos familiares y comunitarios. A través de un enfoque psicosocial, el Padam trabaja en la integración de las personas mayores en sus territorios, fomentando su autonomía y bienestar. **LPA**